

Junge Grünliberale bedauern Verlust ihres Sitzes und gratulieren Noemi Bänziger zur erfolgreichen Wahl

Die Jungen Grünliberalen St. Gallen bedauern den Verlust ihres Sitzes im Stadtparlament bei den diesjährigen Wahlen. Trotz dieses Rückschlags sehen sie positiv in die Zukunft und freuen sich besonders über den Wahlerfolg von Noemi Bänziger.

Noemi, die als engagierte Pflegefachfrau tätig ist und bei den Kantonsratswahlen auf der JGLP-Liste kandidiert hat, konnte bereits dort ein beeindruckendes Resultat erzielen. Nun hat sie sich den Einzug ins Stadtparlament gesichert. Ihre Wahl zeigt, dass ihre Arbeit und ihr Engagement für nachhaltige und liberale Politik in unserer Region geschätzt werden. Sie sind überzeugt, dass Noemi im Stadtparlament eine wichtige Stimme für eine junge, innovative, liberale und umweltbewusste Politik sein wird.

Besonders möchte sich die JGLP herzlich bei Yves Betschart bedanken, der sie in den letzten vier Jahren im Stadtparlament mit vollem Einsatz vertreten hat. Sein Engagement ist enorm: Ein Jahr lang fungierte er als erster Stimmenzähler, zwei Jahre lang war er im Präsidium des Stadtparlaments und ein Jahr als Fraktionspräsident der GLP/JGLP. Sie schätzen sehr, dass die Grünliberale Partei den Jungen die Möglichkeit gegeben hat, das Fraktionspräsidium zu übernehmen – ein Beweis dafür, wie wichtig der Partei die Förderung der jungen Generation ist.

Yves hat sich in dieser Zeit für zahlreiche wichtige Themen stark gemacht. Unter anderem hat er sich intensiv für die konzeptionelle Überarbeitung des Weihnachtsmarkts engagiert, um diesen attraktiver und moderner zu gestalten. Zudem hat er sich für mehr Flächen für Streetart eingesetzt, um künstlerische Ausdrucksformen aus den Unterführungen der Stadt herauszuholen und ihnen bessere Plattformen zu bieten. Darüber hinaus war er zwei Jahre Mitglied der Kommission für Soziales und Sicherheit, wo er sich für die Anliegen der Bevölkerung in diesen zentralen Themenfeldern engagiert hat. Sein Einsatz ging weit darüber hinaus und er hat bei vielen weiteren Themen einen wertvollen Beitrag geleistet.

Obwohl der Sitzverlust ein Dämpfer für ihre Partei ist, bleiben sie zuversichtlich. Es ist ihnen ein Anliegen, weiterhin konstruktiv für eine nachhaltige und liberale Zukunft einzutreten.

Sie gratulieren allen gewählten Kandidierenden und danken von Herzen den Wählerinnen und Wählern, die sie unterstützt haben. Ihr Engagement für eine zukunftsorientierte Politik in St. Gallen bleibt stark – sie sind umso mehr motiviert, bei den nächsten Wahlen gestärkt zurückzukehren.

Bei Fragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung:

Nova Hegemann

Präsidentin JGLP SG
nova.hegemann@jglp.ch